
                                                               

 

 

П Р О Т О К О Л 

 
конференции  делегатов по вопросу участия в конкурсном отборе проектов по поддержке 

местных инициатив в рамках развития инициативного бюджетирования на территории 

городского округа город Нововоронеж 

 

 25.04.2022                                                                                                        

Время проведения: 17-30 

Место проведения: г. Нововоронеж, ул. Космонавтов, д. 4, каб. 115 

 

Конференция граждан по обсуждению вопросов внесения инициативного проекта 

«Устройство резинового покрытия и установка спортивного оборудования на 

площадке с твёрдым основанием в Северном микрорайоне городского округа город 

Нововоронеж» проводится на основании решения Нововоронежской городской Думы 

от 31.03.2022 № 118 «О назначении и проведении собрания, конференции граждан в 

целях рассмотрения и обсуждения вопросов внесения инициативного проекта». 

 

 

Инициатор конференции – МАУ «Спортивно-оздоровительный центр» (Чёрная Г.С.) 

 

Количество делегатов, избранных на  конференцию (согласно подписным листам):              

7 чел. 

 

Количество делегатов, зарегистрированных в качестве участников конференции: 

1. Попова Оксана Николаевна (ул. Коммунальная, д.5) 

2. Козлова Марина Валерьевна (ул. Коммунальная, д.5) 

3. Медведева Наталья Викторовна (ул. Коммунальная, д.5) 

4. Крючкова Татьяна Александровна (ул. 141 Стрелковой Дивизии, д. № 5) 

5. Крючков Юрий Юрьевич (ул. 141 Стрелковой Дивизии, д. № 5) 

6. Владыкин Владимир Александрович (ул. 141 Стрелковой Дивизии, д.7). 

 

Приглашённые: 

1. М.В. Силин - начальник отдела ЖКХ, благоустройства, содержания территорий 

и автодорог. 

2. Ю.А. Васильева – инженер отдела ЖКХ, благоустройства, содержания 

территорий и автодорог. 

 



Количество делегатов, уполномоченных для участия в конференции:   7 человек 

Присутствовали делегаты: 6 человек  

Отсутствовали делегаты:  1 человек 

Кворум имеется. 

 

Открыл конференцию Силин Михаил Васильевич, который довёл до присутствующих 

информацию о возможности в 2022 году принять участие в конкурсном отборе 

проектов по поддержке местных инициатив с целью получения субсидии  из 

областного бюджета на реализацию инициативного проекта. Также была озвучена 

повестка дня. 

 

ПОВЕСТКА ДНЯ: 

1. Об утверждении регламента работы конференции. 

2. О выборе президиума (председателя, секретаря) и счётной комиссии 

конференции. 

3. Об участии в конкурсном отборе проектов по поддержке местных 

инициатив. 

4. Об обсуждении инициативного проекта. 

5. Об определении соответствия инициативного проекта интересам 

жителей городского округа город Нововоронеж или его части. 

6. О целесообразности реализации инициативного проекта. 

7. О поддержке инициативного проекта. 

8. Об участии граждан и (или) благотворителей в реализации выбранного 

(поддержанного) проекта (в том числе в денежном и неденежном 

выражении). 

9. Об объёме денежного участия граждан и (или) благотворителей в 

реализации выбранного (поддержанного) проекта. 

10. Об объёмах и видах неденежного вклада граждан и (или) 

благотворителей в реализации выбранного (поддержанного) проекта. 

 

По вопросу №1: об утверждении регламента работы конференции. 

 СЛУШАЛИ: Силина М.В., который обозначил необходимость утвердить регламент 

проведения конференции. 

ВЫСТУПИЛ: Силин М.В. с предложением вести конференцию следующим образом – 

избирается президиум конференции, счётная комиссия. Председатель озвучивает 

вопросы повестки дня. Время для выступающих не более 10 минут. По решению 

председательствующего время выступления может быть продлено. В голосовании по 

вопросам повестки дня принимают участие только делегаты от многоквартирных 

домов. Решения принимаются большинством голосов присутствующих делегатов. 

ГОЛОСОВАЛИ: 

По вопросу №1:  за  - 6 голосов 



                              против –  0 голосов 

                              воздержались  -  0 голосов 

Принято единогласно. 

РЕШИЛИ: утвердить предложенный регламент проведения конференции. 

 

По вопросу №2:  о выборе президиума (председателя, секретаря) и счётной комиссии 

конференции. 

СЛУШАЛИ: Силина М.В., который предложил выбрать председателя, секретаря 

конференции и членов счётной комиссии в составе двух человек. 

ВЫСТУПИЛ: Силин М.В., который выдвинул кандидатуры: 

председателя конференции –Силина М.В., 

секретаря конференции – Васильеву Ю.А., 

членов счётной комиссии-Медведеву Н.В., Чёрную Г.С. и предложил проголосовать. 

ГОЛОСОВАЛИ: 

По вопросу №2:  за  - 6 голосов 

                              против –  0 голосов 

                              воздержались  -  0 голосов 

Принято единогласно. 

РЕШИЛИ: избрать председателем конференции – Силина М.В., секретарём 

конференции – Васильеву Ю.А., членами счётной комиссии – Медведеву Н.В., 

Чёрную Г.С. 

 

По вопросу №3:  об участии в конкурсном отборе проектов по поддержке местных 

инициатив. 

СЛУШАЛИ: Силина М.В., который проинформировал присутствующих  о 

постановлении Правительства Воронежской области от 31.08.2017 № 678 «О 

реализации проектов по поддержке местных инициатив на территории 

муниципальных образований Воронежской области в рамках инициативного 

бюджетирования» и конкурсном отборе проектов по поддержке местных инициатив, 

подлежащих реализации в 2023 году, в рамках развития инициативного 

бюджетирования, проводимом департаментом по развитию муниципальных 

образований Воронежской области.  

ВЫСТУПИЛ: Силин М.В., который предложил принять участие в конкурсном отборе 

проектов по поддержке местных инициатив в 2022 году и проголосовать. 

ГОЛОСОВАЛИ: 

по вопросу № 3:  за  - 6 голосов 

                              против –  0 голосов 

                              воздержались  -  0 голосов 

 

Принято единогласно. 



РЕШИЛИ: принять участие в конкурсном отборе проектов по поддержке местных 

инициатив в 2022 году. 

 

По вопросу № 4: об обсуждении инициативного проекта. 

СЛУШАЛИ: Силина М.В., который довёл до присутствующих информацию о том, 

что  МАУ «Спортивно-оздоровительный центр» подготовил инициативный проект 

«Устройство резинового покрытия и установка спортивного оборудования на 

площадке с твёрдым основанием в Северном микрорайоне городского округа город 

Нововоронеж» как продолжение ранее начатых работ по формированию комплекса 

объектов для занятия спортом в Северном микрорайоне города. 

ВЫСТУПИЛИ: Чёрная Г.С., представитель МАУ «Спортивно-оздоровительный 

центр», - инициатор проекта, с описанием территории его реализации, целей, задач, 

ожидаемых результатов от реализации инициативного проекта, количества 

благополучателей, сроков исполнения, стоимости проекта. Приложена схема 

размещения тренажерных объектов на площадке.  

                            Силин М.В. с предложением проголосовать за принятие данной 

информации к сведению. 

 ГОЛОСОВАЛИ: 

по вопросу № 4:  за  - 6 голосов 

                              против –  0 голосов 

                              воздержались  -  0 голосов 

Принято единогласно. 

РЕШИЛИ: Принять во внимание информацию, доведённую инициатором проекта. 

 

По вопросу № 5:  об определении соответствия инициативного проекта интересам 

жителей городского округа город Нововоронеж или его части. 

СЛУШАЛИ: Силина М.В., который предложил оценить соответствует ли 

инициативный проект интересам жителей г. Нововоронеж. 

ВЫСТУПИЛ: Силин М.В., который сообщил, что у жителей Северного микрорайона 

есть возможность иметь в шаговой доступности от места проживания комплекс 

спортивных объектов для занятия спортом людей разного возраста. Активной 

молодёжи в данном микрорайоне много, в ходе сбора подписей за делегатов 

подавляющее большинство положительно отзывались о данной инициативе. 

Предлагаю проголосовать за соответствие инициативного проекта интересам 

жителей. 

ГОЛОСОВАЛИ: 

по вопросу № 5:  за  - 6 голосов 

                              против –  0 голосов 

                              воздержались  -  0 голосов 

Принято единогласно. 

РЕШИЛИ: Инициативный проект соответствует интересам жителей. 



 

По вопросу № 6:  о целесообразности реализации инициативного проекта. 

СЛУШАЛИ: Силина М.В., который предложил рассмотреть целесообразность 

реализации данного инициативного проекта. 

ВЫСТУПИЛ: Силин М.В., который высказал мнение о том, что устройство 

тренажёрной площадки с резиновым покрытием является логичным продолжением  

ранее начатых работ по  формированию комплекса объектов для занятия спортом в 

Северном микрорайоне. Важным фактором является  стимулирование подростков на 

стремление к здоровому образу жизни. Считаю, что в современных условиях 

доступные спортивные объекты лишними не будут. Так как целями проекта являются 

формирование комплекса объектов для занятия спортом в Северном микрорайоне,  

удовлетворение потребности жителей микрорайона разного возраста в занятиях 

спортом и активном семейном отдыхе на открытом воздухе, повышение 

заинтересованности детей и молодёжи в здоровом образе жизни, обеспечение 

жителям микрорайона  возможности бесплатно заниматься физической культурой. В 

этой связи предлагаю проголосовать за целесообразность реализации проекта. 

ГОЛОСОВАЛИ: 

по вопросу № 6:  за  - 6 голосов 

                              против –  0 голосов 

                              воздержались  -  0 голосов 

Принято единогласно. 

РЕШИЛИ: Данный инициативный проект целесообразно реализовать на указанной 

территории. 

  

По вопросу № 7: о поддержке инициативного проекта. 

СЛУШАЛИ: Силина М.В., который  предложил обсудить вопрос о поддержке  

инициативного проекта. 

 ВЫСТУПИЛ: Силин М.В. с предложением делегатам поддержать инициативный 

проект «Устройство резинового покрытия и установка спортивного оборудования на 

площадке с твёрдым основанием в Северном микрорайоне городского округа город 

Нововоронеж». 
ГОЛОСОВАЛИ: 

по вопросу № 7:  за  - 6 голосов 

                              против –  0 голосов 

                              воздержались  -  0 голосов 

Принято единогласно. 

РЕШИЛИ: Поддержать инициативный проект. 

 

По вопросу № 8: об участии граждан и (или) благотворителей в реализации 

выбранного (поддержанного) проекта (в том числе в денежном и неденежном 

выражении). 

СЛУШАЛИ: Силина М.В., который обозначил необходимость обсудить вопрос 

участия граждан и (или) благотворителей в реализации проекта.  



ВЫСТУПИЛ: Силин М.В., который проинформировал о готовности МАУ 

«Спортивно-оздоровительный центр» принять участие в софинансировании 

реализации инициативного проекта  и предложил не привлекать денежные средства 

граждан. Предлагаю проголосовать за финансовое участие в реализации данного 

инициативного проекта благотворителя (МАУ «Спортивно-оздоровительный центр») 

и не привлекать денежные средства граждан. 

ГОЛОСОВАЛИ: 

по вопросу № 8:  за  - 6 голосов 

                              против –  0 голосов 

                              воздержались  -  0 голосов 

Принято единогласно. 

РЕШИЛИ: использовать денежные средства благотворителя, не привлекать денежные 

средства граждан. 

 

По вопросу № 9:  об объёме денежного участия граждан и (или) благотворителей в 

реализации выбранного (поддержанного) проекта. 

СЛУШАЛИ: Силина М.В., который предложил обсудить объём денежного участия 

благотворителя. 

ВЫСТУПИЛ: Силин М.В., который проинформировал о том, что предполагается 

финансирование проекта МАУ «Спортивно-оздоровительный центр» в размере 90 000 

руб. (3% от объёма запрашиваемой субсидии), денежный вклад граждан – 0,00 руб. 

Предлагаю проголосовать за указанные объёмы финансового участия. 

ГОЛОСОВАЛИ: 

по вопросу № 9:  за  - 6 голосов 

                              против –  0 голосов 

                              воздержались  -  0 голосов 

Принято единогласно. 

РЕШИЛИ: утвердить объём денежного вклада благотворителя в размере 90 000 руб., 

денежного вклада граждан – 0,00 руб. 

 

 По вопросу № 10:  об объёмах и видах неденежного вклада граждан и (или) 

благотворителей в реализации выбранного (поддержанного) проекта. 

СЛУШАЛИ:  Силина М.В., который обозначил необходимости обсудить объём и вид 

неденежного вклада граждан и (или) благотворителей в реализации выбранного 

(поддержанного) проекта. 

ВЫСТУПИЛ: Силин М.В.,  который предложил не использовать неденежный вклад 

(трудовое участие) граждан и благотворителя в реализации проекта, чтобы 

ограничить контакты в целях профилактики распространения коронавирусной 

инфекции.  

ГОЛОСОВАЛИ: 

по вопросу № 10:  за  - 6 голосов 

                              против –  0 голосов 



                              воздержались  -  0 голосов 

Принято единогласно. 

РЕШИЛИ: не использовать неденежный вклад граждан и благотворителя в 

реализации проекта. 

 

 

 

Председатель конференции:         Силин М.В.      ____________________________ 

 

Счётная комиссия конференции:  Чёрная Г.С.     _____________________________ 

 

                                                          Медведева Н.В.____________________________ 

 

Секретарь конференции:                Васильева Ю.А.____________________________ 


